



### Für Sie in den Landtag

Ich vertrete mit Freude und Engagement die Interessen der Menschen aus Bestwig, Brilon, Hallenberg, Marsberg, Medebach, Meschede, Olsberg und Winterberg im Landtag von Nordrhein-Westfalen. Ich bin 37 Jahre alt und lebe in Olsberg. Bei der letzten Landtagswahl wurde ich erstmals in den Landtag gewählt. Dort gehöre ich dem Ausschuss für Arbeit, Gesundheit, Soziales und dem Europaausschuss an.

### Unsere Heimat liegt mir am Herzen.

Nach dem Abitur am Gymnasium der Benediktiner in Meschede studierte ich Politikwissenschaft, Geschichte und Öffentliches Recht. Berufliche Erfahrung sammelte ich als wissenschaftlicher Mitarbeiter im Landtag und bei Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbänden.

Seit meiner Jugend bin ich politisch aktiv. Zunächst in der Jungen Union, heute setze ich als CDU-Kreisvorsitzender und Mitglied des Landesvorstands der CDU NRW dieses Engagement fort.

In meiner Freizeit spiele ich Tennis beim TC Bigge-Olsberg, jogge entlang der Ruhr, fahre gern Ski, lese einen guten Krimi oder treffe mich mit Freunden.



### Ihr Landtagsabgeordneter für:

Bestwig, Brilon, Hallenberg, Marsberg, Medebach, Meschede, Olsberg und Winterberg.

### So können Sie mich erreichen:

**Matthias Kerkhoff** Tel. 0291 99590  
Le-Puy-Str. 17 matthias.kerkhoff@cdu-hsk.de  
59872 Meschede www.matthias-kerkhoff.de



~~☒~~ ~~☒~~ **Am 14. Mai mit beiden Stimmen CDU wählen!**

**CDU**



**MATTHIAS  
KERKHOFF**



# MATTHIAS KERKHOFF

## Liebe Bürgerinnen und Bürger,

als Ihr Landtagsabgeordneter stelle ich mich bei der Landtagswahl am 14. Mai erneut zur Wahl und bitte Sie um Ihr Vertrauen.

Nordrhein-Westfalen ist ein großartiges Bundesland, aber durch rot-grün zu oft Schlusslicht:

**bei der Inneren Sicherheit**  
**bei der Wirtschaftskraft und**  
**bei der Bildung.**

Das muss sich ändern. Wir wollen Nordrhein-Westfalen wieder nach vorn bringen. Die CDU steht für bessere Bildungschancen für Kinder, einen konsequenten Kurs bei der Inneren Sicherheit und weniger Bürokratie und Regulierungswut.

Gerade das Sauerland, mit all seinen Stärken, muss wieder mehr in den Blick genommen werden und darf nicht länger Spielball von rot-grünen Ideologen sein.

Wir setzen uns für eine generationengerechte Politik ein. Dazu zählen solide Finanzen und Investitionen in Bildung, Straße, Schiene und schnelles Internet. Das Sauerland soll auch in Zukunft ein attraktiver Ort zum Leben und Arbeiten sein.

Ich will mich mit Leidenschaft und Optimismus für eine gute Zukunft unserer Heimat einsetzen.

Meine Bitte: Unterstützen Sie mich dabei!

Mit beiden Stimmen

**für die CDU,**  
**für ein starkes Sauerland und**  
**für unser Nordrhein-Westfalen.**

Ihr



Matthias Kerkhoff MdL



## Die Zukunft des Sauerlands zu gestalten, ist Aufgabe von uns allen.

Entscheidend für das Zusammenleben sind lebendige Dörfer und Städte und die vielen ehrenamtlich aktiven Menschen. Dieses Engagement ist von unschätzbarem Wert. Ich stehe auch in Zukunft an der Seite aller Ehrenamtlichen und mache mich für sie stark, weil sie unsere Heimat stark machen.

### Heimat für alle.

Das Sauerland ist Heimat für alle: für Jüngere und Ältere, Starke und Schwache, Einheimische und Zugezogene. Menschen mit Behinderung gehören ganz selbstverständlich in unsere Mitte. Jeder soll sich bei uns zuhause fühlen.

### Starke Wirtschaft und sichere Arbeitsplätze.

Wir sind eine wirtschaftsstarke Region und das soll auch unter den Bedingungen des demographischen Wandels und der Digitalisierung in Zukunft so sein. Der Standort Sauerland soll für die Unternehmen und ihre Beschäftigten erste Wahl bleiben.

### Gute Bildung und berufliche Perspektiven.

Gute Betreuungs-, Schul- und Weiterbildungsangebote sind für Kinder, Jugendliche und deren Eltern bei der Wahl des Wohnortes wichtige Kriterien. Deshalb müssen wir das bestehende Angebot weiterentwickeln, um gute Bildung für jeden zu garantieren. Die vielfältigen Möglichkeiten zur dualen Berufsausbildung sorgen ebenso wie unsere Fachhochschule Südwestfalen dafür, dass junge Menschen exzellente Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten haben.

### Sicher leben und gut versorgt.

Auch im ländlichen Raum muss die Polizei präsent sein. Deshalb brauchen wir ausreichend Polizisten vor Ort, um die Sicherheit zu gewährleisten. Genauso darf eine gute medizinische Versorgung nicht vom Wohnort abhängen. Der Arzt oder das Krankenhaus in der Nähe, darf nicht nur in Großstädten eine Selbstverständlichkeit sein.